

KREFELD LÄDT EIN

Am 8. Juli jeden Jahres setzen bundesweit „Bürgermeister für den Frieden“ vor ihren Rathäusern ein sichtbares Zeichen für eine friedliche Welt ohne Atomwaffen. Mit dem Hissen der Flagge des weltweiten Bündnisses der „Mayors for Peace“ appellieren sie an die Staaten der Welt, Atomwaffen endgültig abzuschaffen.

Begleitet wird der Flaggentag in diesem Jahr von der Ausstellung der Bilder von 18 Krefelder Grundschüler/innen zum Thema „Peaceful Towns“ im Rathausfoyer. Das „Mayors for Peace“ Sekretariat in Hiroshima hat den internationalen Malwettbewerb im letzten Jahr ausgeschrieben, an dem sich 469 Kinder aus 29 Mitgliedsstädten beteiligt haben.

Ich lade sie herzlich ein, gemeinsam mit Frau Bürgermeisterin Klaer die Fahne mit der Aufschrift „Bürgermeister für den Frieden“ vor dem Krefelder Rathaus zu hissen und im Anschluss die Ausstellung im Foyer zu besuchen.

Montag, 8. Juli 2019, 11 Uhr
Rathaus
Von-der-Leyen-Platz



Frank Meyer

Oberbürgermeister

Um Antwort bis zum 1. Juli 2019 wird gebeten per Mail an anlass@krefeld.de
Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln: Straßenbahnlinie 041: Ausstieg Westwall/Rathaus.

KREATIV – INNOVATIV – WELTOFFEN

